



Betreff - Antrag

Was täten die Radfahrer ohne den Bürgersteig?

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die Radfahrer in der Winzererstr. fahren sehr gerne auf den Gehsteigen, obwohl die Winzererstr. eine Fahrradstraße ist. Besonders die Gehsteige zwischen der Ackermannstraße und der Wendeschleife sind stark betroffen. Viele Radfahrer umgehen die Ampel Ecke Ackermann/Winzererstr. indem sie gleich auf dem Gehweg geradeaus weiterfahren, dann rechts abbiegen, vorbei an Winzererstr. 154 und 156 und an der Hornstraße auf die Fahrbahn wechseln. Besonders im Winter, wenn ich am Abend im Dunkeln mit dem Hund rausgehe, ist es auch auf der anderen Seite auf dem Bürgersteig sehr nervig, denn die Radfahrer vom Radweg am Berg entlang fahren ohne Licht einfach geradeaus auf dem Gehweg bis zu Ackermannstraße. Schießt ein unbeleuchteter Fahrradfahrer an einem vorbei erschrickt man ganz schön. Und es hat sogar den Fall gegeben, dass ein Radfahrer, der von einer Gassigängerin darauf angesprochen wurde, abgestiegen ist, der Frau eine Watschn gegeben hat und sofort wieder weitergefahren ist. Bitte um Polizei

Raum für Vermerke des Direktoriums

- ohne Gegenstimme angenommen
 ohne Gegenstimme abgelehnt



mit Mehrheit angenommen

- mit Mehrheit abgelehnt